



## En el restaurante

---

**Kompetenzniveau:** A2

**Thema:** Restaurantbesuch

---

**Testformat:** Zuordnen von Satzteilen (Format der standardisierten schriftlichen Reifeprüfung)

**Bearbeitungszeit:** 8 Minuten

**Länge des Hörtexts:** 3 Minuten

**Anzahl der Items:** 9

---

**Kommentar:**

Bei diesem Hörtext handelt es sich um eine Erzählung über einen Restaurantbesuch. Die Aufgabe überprüft das Verständnis von Hauptaussagen und wesentlichen Informationen.

---

**Lehrplanbezug:**

**6. Klasse, 6-jährig, Kompetenzmodul 4, Hören**

- Hauptpunkte und wesentliche Informationen verstehen können, wenn in deutlich artikulierter Standardsprache über vertraute Dinge gesprochen wird, denen man normalerweise in der Ausbildung oder der Freizeit begegnet
- 

**Deskriptoren des GeR-Begleitbands:**

**Audiomedien und Tonaufnahmen verstehen > GeR, 2020, S. 63**

(A2) Kann kurzen, langsam und deutlich gesprochenen Tonaufnahmen über vorhersehbare alltägliche Dinge die wesentliche Information entnehmen.

(A2) Kann wichtige Punkte einer Geschichte verstehen und schafft es, der Handlung zu folgen, sofern langsam und deutlich erzählt wird.



## Lösung

0	1	2	3	4	5	6	7	8	9
A	F	H	C	B	J	K	L	E	G

## Transkript

No te puedes creer lo que nos pasó la semana pasada. ¡Increíble! El sábado, teníamos planeado llevar a mi madre a un restaurante elegante para celebrar su cumpleaños.

Y teníamos una reserva para una mesa para cuatro personas, pero llegamos y solo tenían una mesa para dos. Entonces tuvimos que esperar media hora hasta que nuestra mesa para cuatro personas quedó libre.

Y luego, encima, nos dieron una mesa cerca de la entrada, con lo cual entraba mucho frío de afuera y entonces tuvimos que comer todos con las chaquetas puestas.

Cuando vimos el menú, mis padres vieron que los precios eran muy altos. Así que solo pedimos un plato principal para cada uno, sin entradas, y bebimos solo agua mineral.

Cuando llegó la comida, mi hermana, que es vegetariana, recibió un plato con un filete de ternera; la pasta de mi madre no tenía sal y mi ensalada mixta tenía huevos, aunque en el menú no decía nada sobre esto. Y a mí no me gustan mucho los huevos. Cuando comentamos los problemas a la camarera ella nos contestó de manera muy poco amable y se fue. Al final yo me tuve que comer el plato de filete de mi hermana y mi hermana se comió mi ensalada. Mi padre fue el único que estaba contento con su plato.

Otra cosa que pasó es que, cuando estábamos comiendo, de repente pusieron la música muy alta, por lo que casi no se podía tener una conversación tranquila.

Y al final, a la hora de pedir postre, solo quedaba una opción: helado con macedonia de frutas. Ya no quedaban ni pasteles de chocolate, ni la tarta de queso que tanto le gusta a mi madre, así que al final no comimos ningún postre.

Después pedimos la cuenta, pero, como era de esperar, la cuenta también tenía errores. Por ejemplo, había una botella de vino que no habíamos pedido. Y para colmo, nos dijeron que no podíamos pagar con tarjeta de crédito, así que tuvimos que salir un momento a buscar un cajero automático para sacar dinero.

Después de pagar, todavía teníamos hambre porque no habíamos comido postre. Así que fuimos a un restaurante de comida rápida al lado del otro restaurante. Pedimos unas hamburguesas con patatas e incluso comimos pastel de chocolate. Allí fue donde mejor nos lo pasamos y terminamos la noche muy contentos.

(Text: Michaela Simons, Audio: Lorena Muñoz Izarra)